

Texttranskript zum Video: Trainee Alexandra Höflinger im Interview

Mein Name ist Alexandra Höflinger. Ich bin seit April 2019 in der Ausbildung zur Fluglotsin bei Austro Control.

In der Vergangenheit habe ich die theoretischen Basiskenntnisse gelernt, die wir mittlerweile abgeschlossen haben. Jetzt sind wir gerade mitten drin im Simulator und schlussendlich landen wir im Priomed-Job-Training und im Online-Job-Training, wo wir unsere Kenntnisse in der Praxis umsetzen können.

Man benötigt eine gewisse Stressresistenz, ein gutes räumliches Vorstellungsvermögen, eine gute Konzentrationsfähigkeit und auch die Merkfähigkeit sollte ausgeprägt sein.

Den Teil der Ausbildung, der mir mit Abstand am meisten Spaß macht, ist der Simulator, da ich dort meine theoretischen Kenntnisse anwenden kann.

Beschreibung:

Das Video zeigt verschiedene Stationen am Arbeitsplatz der Austro Control am Flughafen Schwechat.